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Abstrak 

KHUSNUN NADIROH, Dosen Pembimbing Maziyyatul 

Muslimah, M.Pd.I. Dan Sholeh Afyuddin, M.Pd, Efektivitas 

Penggunaan Chatbot ChatgGPT dalam Menguasai Kosakata 

untuk Keterampilan Menulis Bagi Santri Sharif Hidayatullah 

Cyber Pesantren, Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa 

Arab, Fakultas Tarbiyah, IAIN Kediri, 2024. 

Kata kunci: ChatGPT, Media Pembelajaran, Penguasaan Mufrodat, Kuasi 

Eksperimen, pretest-posttest. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas penggunaan ChatGPT 

sebagai media pembelajaran dalam meningkatkan penguasaan mufrodat pada santri 

di Sharif Hidayatullah Cyber Pesantren Kota Kediri. Penelitian ini dilatarbelakangi 

oleh rendahnya kemampuan santri dalam penguasaan mufrodat, yang disebabkan 

oleh kurangnya pemahaman dan keterlibatan dalam proses pembelajaran bahasa 

Arab. Metode penelitian yang digunakan adalah kuasi eksperimen dengan desain 

pretest-posttest control group. Penelitian ini melibatkan dua kelompok, yaitu 

kelompok eksperimen yang menggunakan ChatGPT sebagai media pembelajaran 

dan kelompok kontrol yang menggunakan metode pembelajaran konvensional. 

Instrumen penelitian yang digunakan meliputi tes pretest dan posttest untuk 

mengukur penguasaan mufrodat. Data yang diperoleh dianalisis menggunakan uji 

statistik parametrik seperti uji t-test dan uji N-gain untuk mengetahui tingkat 

peningkatan penguasaan mufrodat. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan 

antara hasil posttest kelompok eksperimen dan kelompok kontrol. Nilai rata-rata 

posttest pada kelompok eksperimen lebih tinggi dibandingkan kelompok kontrol, 

yang menunjukkan bahwa penggunaan ChatGPT efektif dalam meningkatkan 

penguasaan mufrodat. Selain itu, berdasarkan perhitungan N-gain, peningkatan 

penguasaan mufrodat pada kelompok eksperimen berada pada kategori sedang. 

Berdasarkan hasil tersebut, dapat disimpulkan bahwa penggunaan ChatGPT 

sebagai media pembelajaran mampu memberikan dampak positif terhadap 

peningkatan penguasaan mufrodat santri. Penelitian ini merekomendasikan 

penggunaan media ChatGPT dalam pembelajaran bahasa Arab sebagai alternatif 

yang inovatif dan efektif. 

 

 



 ط 
 

 الملخص

محمد صالح عافي الدين  2، المشرف مزية المسلمة الماجستير 1 رفةشظرة. المحسن النا
المفردات بنسبة مهارة في اتقان  Chatbot ChatGPTفعالية استخدام . الماحستير

، ث علمي، . الباحلطلاب معهد شريف هداية الله الإسلامي السيبراني الكتابة
 م.2024الإسلامية الحكومية، العربية بكلية الرتبية جامعة كديري  قسم تعليم اللغة

، وسائل التعليم، إتقان المفردات، تجربة شبه تجريبية، ChatGPT: الكلمات المفتاحية
 اختبار قبلي وبعدي.

كوسيلة تعليمية في تحسين إتقان  ChatGPT يهدف هذا البحث إلى معرفة فعالية استخدام
المفردات لدى طلاب معهد الشريف هداية الله الإلكتروني في مدينة كيديري. جاءت هذه الدراسة 

 بناءً على انخفاض مستوى إتقان الطلاب للمفردات، والذي يعود إلى قلة الفهم وضعف التفاعل في
عملية تعلم اللغة العربية. استخدمت هذه الدراسة المنهج التجريبي شبه التجريبي مع تصميم اختبار 

 ChatGPT قبلي وبعدي لمجموعتين، حيث شملت الدراسة مجموعتين: مجموعة تجريبية تستخدم
 .كوسيلة تعليمية، ومجموعة ضابطة تستخدم الطرق التعليمية التقليدية

بارات قبلية وبعدية لقياس إتقان المفردات، بالإضافة إلى استبيانات شملت أدوات البحث اخت
كوسيلة تعليمية. تم تحليل البيانات باستخدام  ChatGPT لقياس استجابة الطلاب لاستخدام

لمعرفة مستوى التحسن في  "N-gain" الاختبارات الإحصائية البارامترية مثل اختبار "تي" واختبار
 .إتقان المفردات

النتائج وجود فرق كبير بين نتائج الاختبار البعدي للمجموعة التجريبية والمجموعة أظهرت 
الضابطة. كانت متوسطات درجات الاختبار البعدي للمجموعة التجريبية أعلى من تلك التي حصلت 

فعال في تحسين إتقان المفردات.  ChatGPT عليها المجموعة الضابطة، مما يدل على أن استخدام
أن التحسن في إتقان المفردات في المجموعة التجريبية  "N-gain" إلى ذلك، أظهر حساببالإضافة 

 ChatGPT كان في مستوى متوسط. بناءً على هذه النتائج، يمكن الاستنتاج أن استخدام



 ي 
 

كوسيلة تعليمية له تأثير إيجابي على تحسين إتقان المفردات لدى الطلاب. ويوصي هذا البحث 
 .كخيار مبتكر وفعال في تعلم اللغة العربية ChatGPT باستخدام
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ABSTRACT 

KHUSNUN NADIROH, Supervisor of Maziyyatul 

Muslimah, M.Pd.I. And Sholeh Afyuddin, M.Pd, The 

Effectiveness of the Use of ChatGPT Chatbot in Mastering 

Vocabulary for Writing Skills for Sharif Hidayatullah Cyber 

Islamic Boarding School Students, Thesis, Arabic Language 

Education Study Program, Faculty of Tarbiyah, IAIN Kediri, 2024. 

Keywords: ChatGPT, Learning Media, Vocabulary, Quasi-Experiment, pretest-

posttest. 
This study aims to determine the effectiveness of using ChatGPT as a 

learning medium in enhancing vocabulary mastery (mufrodat) among students at 

Sharif Hidayatullah Cyber Pesantren, Kota Kediri. The research was motivated by 

the low level of vocabulary mastery among students, caused by a lack of 

understanding and engagement in the Arabic language learning process. The 

research method used is a quasi-experimental design with a pretest-posttest control 

group. The study involved two groups: the experimental group, which used 

ChatGPT as a learning medium, and the control group, which used conventional 

teaching methods. 

The research instruments include pretest and posttest assessments to 

measure vocabulary mastery, as well as questionnaires to gauge the students’ 

responses to the use of ChatGPT as a learning tool. The data collected was analyzed 

using parametric statistical tests such as the t-test and the N-gain test to determine 

the level of improvement in vocabulary mastery. 

The results show a significant difference between the posttest scores of the 

experimental group and the control group. The average posttest score of the 

experimental group was higher than that of the control group, indicating that the 

use of ChatGPT is effective in improving vocabulary mastery. Additionally, the N-

gain calculation indicated that the improvement in vocabulary mastery in the 

experimental group was moderate. Based on these findings, it can be concluded that 

the use of ChatGPT as a learning medium has a positive impact on enhancing 

students' vocabulary mastery. This study recommends the use of ChatGPT as an 

innovative and effective alternative in Arabic language learning. 
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